



## GW明けの懸念

ゴールデン・ウィークが終わり、祝日は7月17日(海の日)までありません。仕事や学校が再開される5月上旬の連休明けには、「仕事に行きたくない」「学校が始まるのがつらい」と、ストレスを感じる人は少なくないようです。疲れがとれない時、どうしても前に踏み出せない時は、思い切って休むことも一手段です。そして、エネルギーを補充して、元気を取り戻せるといいですね。(2022年度弊紙 第13号【逃げる勇気・逃げない勇気】参照)

小学校生活に慣れてきた1年生。集団登校で歩くスピードも少し速くなり、足取りもしっかりしてきました。来週には、子どもたちが楽しみにしている修学旅行・バス遠足があります。体調を整え、お天気に恵まれて、素敵な思い出がまた一つ増えることを願っています。

### 【写生大会】5月3日(水)

5月の連休初日に、OKいしいパークで「石井町こいのぼりまつり」が開催され、石井ライオンズクラブ主催の「第44回町内園児・児童生徒写生大会」には、本校から1~3年生の7名の子どもたちが参加しました。

運動・芸術等いろんなことに挑戦し、得意なことやよさを見つけてきっかけになれば嬉しいです。



### 【3年生 町探検(東方面)】

5月11日(木)に、学校から東側の町探検に出かけました。どちらかというとおとなしい学年の子どもたちですが、自分たちから地域の方に挨拶したり、近くの谷食糧さんや農家の方に質問したり…挑戦する姿が見られ、成長を感じました。



### 【交通安全教室】5月12日(金)

4年ぶりに、3~6年生は運動場で自転車の乗り方、1・2年生は歩道で歩行のし方を実践的に学習することができました。徳島名西警察署・藍畑駐在所・石井町交通安全教室指導員・名西郡交通安全協会支部長・本校PTA交通安全の会のみなさまのご協力に感謝申し上げます。

### 【救急救命講習】5月11日(木)

子どもたちの頑張りに負けないよう、私たち教職員も日々研修に取り組んでいます。昨日は、万に備え、名西消防組合石井消防署の方を講師にお迎えし、AEDとエピペン(アナフィラキシー緊急補助治療医薬品)の講習を実施しました。

子どもたちの大切な命を預かる学校として、学んだ知識・技能を風化させないよう反復練習に努め、常に危機管理意識の高揚を図っていきます。



### 【町P連レクリエーション大会について】

5月9日(火)午後7時より、中央公民館において、令和5年度町PTA連合会総会並びに第1回役員会が開催されました。

そこで、先日配布した文書のとおり、今年度の町Pレクは中止し、次年度以降の在り方(存続・廃止、内容等)について、1年間をかけて考える期間とすることが決定しました。

今後、町P連事務局の方でアンケートを実施したり、町P連役員会を重ねたりしながら進めていくことになると思います。藍畑幼稚園・小学校の保護者のみなさまの忌憚のないご意見を伺い、単Pの意見として持ち寄ることになると思いますので、その際にはご協力のほど、よろしくお願いいたします。



## 藍畑小教育

### □ 学校教育目標

『心豊かで、たくましい子どもの育成』-自ら気づき、考え、実行できる子どもの育成-

### □ めざす児童像

「あ」 あいさつをする子

「い」 いじめをしない やさしい子

「は」 はげましあって がんばる子

「た」 たくましい子